



ACTOS DURANTE 2013 ■ INCLUYE LA INVESTIDURA DE PLÁCIDO DOMINGO COMO HONORIS CAUSA

# La Universidad recupera el legado musical de Salinas por su 5º centenario

■ Publicará el Archivo de Música de la Capilla universitaria y editará un facsímil del libro 'De Musica libri septem' ■ La iniciativa incluye un ciclo de conciertos en lugares emblemáticos

R.D.L.

"2013. Año Salinas de la Música en la Universidad de Salamanca" es el título del programa de actos coordinado por la Oficina del VIII Centenario de la Universidad para conmemorar el quinto aniversario del nacimiento del maestro Salinas, catedrático de Música de la institución académica que dejó un rico legado que ahora recupera la Universidad con la publicación de libros y la organización de simposios y conciertos, tal y como explicaron ayer el rector Daniel Hernández Ruipérez y el director de la Oficina del VIII Centenario, Carlos Palomeque.

En concreto, dentro de la colección del VIII Centenario se publicará el "Catálogo del Archivo de Música de la Capilla de la Universidad de Salamanca" (1738-1801), elaborado por Bernardo García-Bernalt; y la edición facsímil de uno de los libros más destacados de Francisco Salinas "De Musica libri septem", que se conserva en la Biblioteca General de la institución donde ya trabajan en la creación de la copia digital de la obra.

Además, dentro de la programación del Servicio de Actividades Culturales de la Universidad que dirige Manuel Heras se incluirán dos conciertos de la Orquesta Barroca centrados en la música de Francisco Salinas y un ciclo de tres actuaciones de pequeño formato en tres lugares emblemáticos de la institución: un concierto de órgano en el Aula Salinas, uno de vihuela en la Capilla de las Escuelas Mayores y otro de coro y órgano en la Capilla del Colegio Fonseca, aún sin concretar fecha.

Igualmente, formará parte de los actos del "Año Salinas de la Música en la Universidad de Salamanca" la investidura del tenor, director y músico Plácido Domín-



Ruipérez y Palomeque en la presentación del "Año Salinas" con Amaya García, García-Bernalt y Heras. /BARROSO

go como doctor honoris causa. De momento, el nombramiento de Plácido Domingo está pendiente de su aprobación por el Claustro de Doctores y, por lo tanto, aún no hay fecha para su celebración.

Por otra parte, entre las actividades también se incluye la publicación de las actas del "Simposio Internacional Francisco Salinas (1513-2013). Teoría musical en el Renacimiento", celebrado en marzo bajo la dirección de la profesora Amaya García Pérez. Asimismo, en el aniversario participa Mercatus, que ha colaborado en el diseño del logotipo, y la televisión de la Universidad.

## Gran exposición del patrimonio cultural

La celebración del "Año Salinas de la Música" compartirá protagonismo a lo largo de este año 2013 con una gran exposición sobre el patrimonio cultural de la Universidad de Salamanca con la que la institución académica mostrará a los ciudadanos buena parte de sus bienes muebles y obras de arte. La muestra, organizada por la Oficina del VIII Centenario de la institución académica, se desarrollará desde el mes de junio hasta final de año en tres sedes

de la Universidad de Salamanca, según explicó Carlos Palomeque.

La exposición no sólo sacará a la luz el rico patrimonio universitario, sino que también supondrá la renovación y actualización del catálogo-inventario de los bienes de la Universidad mediante la publicación de un nuevo texto que recogerá con todo tipo de detalle las obras que atesora la institución académica.

El rector Daniel Hernández

## INSTITUCIONAL Nueva solicitud al Gobierno para retomar las reuniones del VIII Centenario

R.D.L.

La Universidad de Salamanca ha solicitado, una vez más, al Gobierno que se retomen las reuniones para impulsar el proyecto del VIII Centenario de la institución académica, considerado de Estado.

Según explicó ayer el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, volverán a pedirle al Gobierno que desbloquee la cobertura de la presidencia de la Comisión Ejecutiva, "bloqueada de forma innecesaria", añadió Ruipérez.

La vicepresidenta del Gobierno, Soraya Sáenz de Santamaría, preside desde su entrada en el Gobierno la Comisión Interinstitucional de los actos del Octavo Centenario de la Universidad, sin embargo, no se ha nombrado a ninguna persona para que asuma la responsabilidad de la Comisión Ejecutiva.

Además, desde la entrada en el Gobierno del Partido Popular, no se ha producido ninguna reunión ni nuevo avance en el desarrollo de este proyecto con el que, según han expresado los diferentes gobiernos, se quiere conmemorar los ocho siglos de historia de la Universidad española.

Ruipérez hizo hincapié en que tanto la celebración del "Año Salinas de la Música" como la gran exposición sobre el patrimonio cultural, reflejan el interés de la Universidad de Salamanca por divulgar la importancia de todos los saberes, también los de carácter humanístico, y destacó el esfuerzo realizado por la institución para poner en valor su riqueza artística, iniciativa que, explicó, sólo es posible gracias a la colaboración de todos los servicios.